

El Ayuntamiento destina 20.000 euros de ayuda de emergencia para Nepal

Administrator-k idatzia

Asteazkena, 2015(e)ko apirila(r)en 29-(e)an 11:15etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el miércoles día 29 de Abril de 2015.

El Ayuntamiento destina 20.000 euros de ayuda de emergencia para Nepal

-

- M.A.I.
- IRUN

29 abril 2015 00:58

El Ayuntamiento de Irun, a través del departamento de Cooperación al Desarrollo, ha destinado 20.000 euros en ayuda humanitaria de emergencia para los damnificados por el terremoto de Nepal. «Ante la magnitud de este desastre, hemos decidido destinar a Nepal la mayor parte del dinero que cada año reservamos para atender situaciones de emergencia y de ayuda humanitaria. Queremos que sirva para contribuir de la mejor manera posible a cubrir las necesidades tan acuciantes que tiene el país en estos momentos», explicaba Maite Cruzado, delegada del área. El departamento de Cooperación al desarrollo trabaja estos días para ver de qué manera se puede canalizar esta ayuda. Ya se han producido los primeros contactos con diversas asociaciones no gubernamentales y entidades que trabajan en el terreno y se espera que en los próximos días se pueda confirmar la fórmula a través de la cual este dinero pueda llegar a Nepal.